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Einreicher:
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Elterngeld

Erstellungsdatum 21.02.2014
Eingang 922: 21.02.2014

Datum der Sitzung: 05.03.2014

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Es gibt erneut Beschwerden wegen der zu langen Fristen bei der Auszahlung des Elterngeldes.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Was wird unternommen, um das Elterngeld in deutlich kürzeren Fristen auszuzahlen?

Unterschrift

Anlage:
Antwort der Verwaltung


